

★ほっと通信★ 令和5年6月 No.111

HP <http://www.kyoto-dearest.jp/>



もう6月ですね。今年はなんだかあわただしく、かつ、ちょっと寂しいことが多くありまして梅雨に入って、じめじめした日が続きますが、穏やかにのんびり過ごしましょう。

☆ほっとニュース☆

🌸 ゆったり班の桜が散りました。桜のあとには葉っぱが茂り、そして、いろんな種類のブドウがなりました。今や、ブドウは部屋中に広がっています。葉っぱは利用者さんが絵具で色を塗ったもので、ブドウは職員が作りました。



今回は、イメージガラッと変わり、部屋に居ると、まるで森の中に居るようです。機会がありましたら、是非、ゆったり班のお部屋をのぞいてみてくださいね。

🌸 おしゃべり班のKさんが、ほっとを退所されました。

31日から入所施設に入られます。急ぎよ、最終日におしゃべり班で、お別れ会を行いました。

おしゃべり班を代表して、M君がお別れのメッセージを贈り、職員からは、色紙をプレゼント。また、ゆったり班からも、歌のプレゼントがありました。曲は米米CLUBの「浪漫飛行」です。

ほっとでの出来事や、思い出を糧に、新しい場所でもKさんらしく楽しく暮らせますように…



6月の予定

7日(水) 14:30帰

※5月の杉原先生の音楽は1日(月)でした。

